



Rechaza Adán Augusto haber ordenado "destazar" al INE

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, rechazó haber ordenado a los senadores "destazar" al Instituto Nacional Electoral (INE), como acusó el consejero presidente de ese órgano, Lorenzo Córdova. En una rueda de prensa tras la Reunión Plenaria del Grupo Parlamentario de Morena, señaló que es una falta de respeto que el funcionario electoral realice declaraciones como esa.

<https://www.xevt.com/politica/rechaza-adan-augusto-haber-ordenado-destazar-al-ine-/251261>